

Port-Louis

Les résultats de l'Orient Raid sont tombés !

« Félicitations à tous nos champions, la course était relevée. Merci à tous les bénévoles sans qui rien ne serait possible. Merci à tous les partenaires sans qui le raid ne pourrait perdurer. Merci à tous les participants qui nous motivent à entretenir notre folie », souligne Maël Prud'homme, directeur de course.

Les résultats

Sur le podium du raid aventure, des équipes habituées des championnats de France de raids multisports : **Parcours aventure** : 1^{er}, West Orient Raid 2, équipe masculine en 10 h 11 ; 2^e, West Orient Raid, équipe masculine en 10 h 53 ; 3^e, R20 – Jusy, équipe masculine en 11 h 18.

Parcours découverte : 1^{er}, Les filibustiers de l'Aven, équipe masculine en 4 h 51 ; 2^e, MZR Team, équipe masculine en 4 h 57 ; 3^e, Les Onycroît, équipe masculine en 5 h 11.

Parcours jeune : 1^{er}, Les Acr'io



Ghislain Girouard et Serge Lamendour terminent 1^{er} du parcours aventure.

! CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

bates ! équipe masculine en 2 h 54 ; 2^e, CAP 6-1, équipe féminine en 3 h 02 ; 3^e, Tic et Tac, équipe mixte en 3 h 55.

Photos et informations sont à retrouver sur le site internet : www.co-lorient.fr

Port-Louis

Des archéologues



Quelques découvertes d'après étude permettront la Citadelle;